

## **Sendero andaki:**

### **Resumen:**

Este video nos ha mostrado un sendero completo de vida llamado reserva y bosque natural ankaki, donde hemos podido evidenciar innumerables cantidades de especies de animales tanto aéreos como terrestres, no olvidando una búsqueda de capacitación, recolección de información, concientización y preservación.

Un video que ha buscado entrometernos y la vida y los ecosistemas de Colombia. Un camino de vida y naturaleza donde biólogos y científicos se dieron la gran tarea de conocer y transmitirlo, este sendero produce una gran biodiversidad, la recolección de datos, fotos, frutos y la convivencia de dichos biólogos nos dieron la posibilidad de información y capacitación para entender y conocer la biodiversidad absoluta de este sendero y los ecosistemas de Colombia.

### **CRITICA:**

En Colombia se está llevando a cabo una fuerte lucha del cuidado natural y la preservación de nuestros ecosistemas, se han tomado el tiempo de sentar cabeza y crear o buscar un periodo de conciencia útil y necesario.

Buscando la preservación, flora y fauna, y transmitiendo a todo el que quiera oír la transmisión de conocimiento y concientización tanto del ser humano como de las comunidades allegadas de estos ecosistemas. La búsqueda de un proceso enriquecedor y útil, la idea de estos biólogos es la búsqueda y la realización de una expedición para dar búsqueda y solución a innumerables incógnitas y preguntas sin solución, una importante paciencia que estos entes quieren transmitir a las nuevas generaciones dándole la verdadera importancia que estos merecen.

La muestra de un sendero lleno de vida y de la gran variedad de ecosistemas del mismo ha llegado a dar una búsqueda absoluta de la biodiversidad de este ecosistema, es increíble ver como algunas comunidades arraigadas en estos bosques selvas y ecosistemas estudian cuidan y capacitan al resto del mundo.

Hablando y llegando un poco más allá donde la naturaleza cumple su rumbo y ciclo dando vida y produciendo biodiversidad, estos videos me han servido para darme cuenta del poco conocimiento de suelos y la gran variedad ecológica de estas, la falta de preocupación del ser humano por estos llamados ecosistemas naturales.

Innumerables científicos y biólogos nos han tratado de mostrar no solo con palabras si no hechos la innumerable cantidad de vida del planeta tierra y llegando un poco más allá de los ecosistemas

colombianos, mostrándonos el privilegio que se nos ha brindado y lo poco que hemos aprovechado dichos recursos.

La búsqueda de recursos ha dado la facilidad de muestra de evidencias para todo tipo de ser humano y de los miles de microorganismos existentes vivos del planeta tierra, la gran biodiversidad consolidada en Colombia en cuanto a suelos naturaleza y ecosistemas.

Estoy gratamente complacido con la transición de conocimiento otorgada por este video, he llegado a pensar e imaginar que la tarea que buscaban estos biólogos y científicos ha sido transmitida satisfactoria mente y que su lucha tendrá innumerables resultados tanto en un forma de conciencia como en transición de conocimiento.